



# Glücksspielsucht und Kriminalität

**Alexandra Puhm**

Die Bereiche Glücksspiel und Kriminalität weisen viele Überschneidungen und zahlreiche Berührungspunkte auf. Eine Studie der Gesundheit Österreich hat sich mit glücksspielbezogenen Straftaten befasst, also jenen Straftaten, bei denen ein kausaler Zusammenhang zwischen problematischem/pathologischem Spielverhalten des Täter / der Täterin und einer Straftat besteht. Es werden zentrale Diskurse und methodische Herausforderungen thematisiert und international verfügbare Daten zu glücksspielbezogenen Straftaten dargestellt. Die aktuelle Situation in Österreich wird von unterschiedlichen Arbeitsfeldern aus beleuchtet, Herausforderungen werden beschrieben und daraus Handlungsempfehlungen abgeleitet.